

Pressemitteilung

PGXperts GmbH: Fürther Pharmacogenetics Spin-off der HMG Systems Engineering GmbH schließt Series A Finanzierungsrunde erfolgreich ab

Fürth, 19.06.2024 – Nach dem Spin-off der PGXperts GmbH von HMG Systems Engineering GmbH am 01.01.2024 erfolgt nun eine Kapitalerhöhung. Die PGXperts GmbH mit Sitz in Fürth hat die Series A Finanzierungsrunde erfolgreich abgeschlossen. Im Fokus steht, das Produkt international zu vermarkten und zu expandieren.

Das Spin-off PGXperts GmbH ist ein Softwareunternehmen, das sich der Digitalisierung des Gesundheitswesens widmet. Es zielt darauf ab, bessere Behandlungserfolge zu erreichen, um die Lebensqualität der Patienten zu steigern. Die PGXperts-Lösungen bieten einen bahnbrechenden Ansatz, indem sie medizinischem Fachpersonal ermöglichen, Medikamente unter Berücksichtigung der individuellen Merkmale der Patienten zu verschreiben und so eine personalisierte Medikation durch Pharmakogenetik zu erreichen.

Die Erhöhung des Eigenkapitals der PGXperts GmbH ermöglicht die internationale Expansion des PGXperts Systems. Im Rahmen des MedeA-Projekts hat PGXperts zusammen mit Illumina Spain SLU und der LIFE & BRAIN GmbH den Zuschlag für die Einrichtung der pharmakogenetischen Genotypisierung und Interpretation in der spanischen Provinz Extremadura im Jahr 2023 erhalten. Auch in Deutschland wurden die Lösungen von PGXperts im vergangenen Jahr mit über 13 Krankenhäusern erfolgreich pilotiert.

„Wir sind stolz, die aktuelle Finanzierungsrunde in diesen herausfordernden Zeiten erfolgreich abgeschlossen zu haben. Mein Dank gilt unseren Investoren für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung unseres Purpose, eine personalisierte Medikation für jeden Patienten zugänglich zu machen. PGXperts bringt die Medikationsverschreibung in das Genomik-Zeitalter. Wir blicken mit Zuversicht auf die Verbreitung unseres innovativen PGXperts Systems, wodurch wir einen wichtigen Beitrag zur Digitalisierung des Gesundheitssystems leisten“, sagt Herna Muñoz-Galeano, Gründerin und Geschäftsführerin der PGXperts GmbH.

Über PGXperts GmbH

Das Produktportfolio wurde in den letzten 10 Jahren von der HMG Systems Engineering GmbH mit Sitz in Fürth entwickelt und 2024 ausgegründet, um einen klaren Fokus auf die Kernprodukte, den Aufbau von internationalen Partnerschaften und den Vertrieb zu ermöglichen. 41 Mitarbeiter aus 8 verschiedenen Nationen arbeiten an den Innovationen, welche bereits mehrfach ausgezeichnet wurden: IHK-Gründerpreis Mittelfranken 2019 | TOP 100 innovativsten Unternehmen des deutschen Mittelstands 2016 | 2. Preis PerMediCon Award 2016.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.pgxperts.com

Pressekontakt

Jan Kreusel
PGXperts GmbH
Telefon: +49 (0) 911 979 108 50
presse@pgxperts.com